



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan Giat DDS ke Kantor Desa Tegallega untuk Cegah Bencana Alam dan Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Jan 9, 2025 - 12:11



*Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan Giat DDS ke Kantor Desa Tegallega untuk Cegah Bencana Alam dan Jaga Kamtibmas*

Lengkong – Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, Aipda Diding Sukendar, SH, bersama Babinsa Serda Juanda, melaksanakan kegiatan Door To Door System

(DDS) atau Cooling System di Kantor Desa Tegallega, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah potensi bencana alam dan menjaga stabilitas keamanan di wilayah tersebut.

Kapolsek Lengkong, AKP Bayu Sunarti Agustina, S.E., mengungkapkan, "Melalui giat ini, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk lebih waspada terhadap bencana alam seperti longsor dan banjir, yang bisa terjadi akibat curah hujan yang tinggi."

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai himbauan penting, antara lain:

1. Mengingatkan masyarakat untuk berhati-hati terhadap potensi bencana alam seperti longsor, banjir, dan pergeseran tanah.
2. Memberikan penjelasan mengenai Cooling System sebagai langkah antisipasi untuk mencegah perpecahan dan potensi konflik sosial.
3. Mengedukasi masyarakat tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan pentingnya waspada terhadap ajakan bekerja ke luar negeri yang tidak jelas.
4. Mengajak remaja untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising atau brong.
5. Mengimbau masyarakat untuk aktif melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

"Seluruh kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, kami terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Tegallega," tambah Kapolsek Lengkong.

Dengan kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan siap menghadapi potensi bencana alam yang dapat mengancam wilayah tersebut.